

# Lovely Bikes



**VICTORIA**<sup>®</sup>

2018

## Impressum / *Imprint*

**Herausgeber / *Publisher***

Hermann Hartje KG  
Deichstr. 120-122, 27318 Hoya  
+49 (0) 42 51 / 8 11 - 500  
info@victoria-fahrrad.de

**Produktmanager / *Productmanager***

Jörn Schmidt / Jimmy Riddle

**Produktfotografie / *Product photography***

Schoepe Gmbh  
www.schoepe.de

**Druck / *Print***

Rasch Druckerei und Verlag GmbH & Co. KG  
www.raschdruck.de

**Victoria im Internet / *Website***

www.victoria-fahrrad.de

## Garantie und Hinweise

Mit einem VICTORIA Fahrrad erwerben Sie ein hochwertiges Qualitätsprodukt. Wir bieten Ihnen deshalb überdurchschnittliche Garantieleistungen. Auf alle VICTORIA Rahmen und ungefederte Gabeln erhalten Sie 5 JAHRE GARANTIE auf Rahmen- und Gabelbruch. Für alle anderen Bauteile und Ausstattungskomponenten gilt die gesetzliche Gewährleistung von 2 Jahren ab Kaufdatum. Ausgenommen sind Verschleißteile wie Reifen, Schläuche, Ketten, Bremsbeläge, Bremszüge etc. Innerhalb der Gewährleistungszeit werden Produktmängel durch Ersatz oder kostenlose Reparatur behoben. Alle Leistungen im Rahmen der Gewährleistung können nur von einem anerkannten VICTORIA Fachhändler erbracht werden. Wir möchten Sie ausdrücklich darauf hinweisen, vor Gebrauch Ihres Fahrrades die Gebrauchsanleitung gründlich zu lesen und sich von Ihrem Fachhändler über die wichtigsten Funktionen Ihres VICTORIA Rades informieren zu lassen. Wir behalten uns das Recht vor, Ausstattung, technische Angaben, Farben, Materialien, Preise und ähnliche Dinge entsprechend den örtlichen Bedingungen ohne Ankündigung zu ändern. Es ist zulässig, die Fertigung eines bestimmten Modells ohne Mitteilung einzustellen. Die tatsächlichen Farbtöne können sich leicht von der Wiedergabe der Farben im Prospekt unterscheiden. Aus technischen Gründen können beim Druck Farbabweichungen auftreten. Die in diesem Katalog abgebildeten Fahrräder und Fahrradkomponenten können aus Gründen des technischen Fortschritts von den tatsächlich ausgelieferten Produkten abweichen. Alle Gewichtsangaben beziehen sich auf die jeweils mittlere Rahmenhöhe mit Pedale.

## *Warranty and Additional Information*

*When purchasing a VICTORIA bicycle, you not only receive a high quality product, but also an above average warranty term. All VICTORIA frames and rigid forks are warranted to be free from manufacturing defects in material and/or workmanship for 5 years. All components are warranted for the 2 year warranty stated under EU consumer protection laws from the date of original purchase. The warranty does not cover any damage resulting from normal wear and tear on parts such as tires, tubes, chains, brake pads and brake cables. During the warranty period, defective products will either be replaced or repaired at no cost. Warranty services can only be performed by an authorized VICTORIA dealer. We strongly recommend that you review the owners manual and have your dealer review the most important functions on your bike with you before using it. We reserve the right to modify features, technical specifications, colors, material, pricing and other such items without notice. We also reserve the right to discontinue a particular model without notice. The actual product colors can differ from the ones indicated in the catalog: for technical reasons, color variations can occur during printing. All weight specifications are based on a mid-sized frame with pedals.*

# VICTORIA®

**Vertrieb / Distribution**

Hermann Hartje KG

Deichstr. 120-122, 27318 Hoya

Tel.: +49 (0) 42 51 / 8 11 - 500

E-Mail: [info@victoria-fahrrad.de](mailto:info@victoria-fahrrad.de)

[www.victoria-fahrrad.de](http://www.victoria-fahrrad.de)

Ihr VICTORIA Fachhändler / *Your VICTORIA Dealer*

Preis- und Ausstattungsänderungen vorbehalten. Keine Gewähr für Druckfehler. Stand 10/2017  
Modifications of colour, construction, design, price as well as errors and omissions are excepted. No liability for printing errors. Status 10/2017